

Langnau am Albis, im Februar 2015

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die tröstenden Zeichen des Mitgeföhls und der Verbundenheit, die wir zum Abschied von

Takako Bühler-Uemura

erfahren durften.

Ganz herzlich danken wir Pfarrer Adrian Papis für die tröstenden Worte und den liebevoll gestalteten Gottesdienst, dem Gemischten Chor Langnau am Albis für die schönen und ergreifenden Lieder und Frau Henking für ihr einföhlsames Orgelspiel.

Wir danken aus tiefstem Herzen allen, die Takako in ihrem Leben Gutes getan und ihr geholfen haben, in der Schweiz heimisch zu werden.

Die Trauerfamilie